

SEMANARIO DE S. PAULO

No. 633

Redacção Rua Monsenhor Claro, 4-35 Caixa Postal, 58 Baurú

(Bi Semanario)

Director Rocco Kowyama

5 de Fevereiro de 1932

聖

重大化した日支國交

霧深き上海附近の敵兵五万

徹底的に爆撃する積り

(上海特電) 一日午前九時半航空母艦加賀、鳳翔から離艦した我飛行機は霧深くして測量出来ず引返した、霧が晴れたら湖北、〇〇、吳湘の三省を爆撃し鐵道〇〇停車場爆破の豫定だ

敵はソク々増兵しつゝあり、座北一帯に一万餘、ウ・スンに三、四千。シンニヨウに二万二千其他合計五万と概算さる。すでに總攻撃準備なり。昨日座北方面の一帯の支那人に退去命令を發せり

〔上海特電〕 敌は我偵察機は低空飛行なし機關銃にて應射をなしだが此に對し我偵察機は低空飛行なし機關銃にて應射したが當事せず。吾軍は只今午後二時五十分野砲射撃を開始した。ホンキニク方面は全く火の海と化し六ヶ間は大略被焚火は大東洋花園に延焼す。同方面の邦人は萬一恐れ中心地に引上る

〔上海特電〕 敵は我偵察機は對して上海の廣漢橋附近にて射撃をなしだが此に對し我偵察機は低空飛行なし機關銃にて應射したが西万豐田某方面では高射砲を發射したが當事せず。吾軍は只今午後二時五十分野砲射撃を開始した。ホンキニク方面は全く火の海と化し六ヶ間は大略被焚火は大東洋花園に延焼す。同方面の邦人は萬一恐れ中心地に引上る

〔上海特電〕 一日午前九時半航空母艦加賀、鳳翔から離艦した我飛行機は霧深くして測量出来ず引返した、霧が晴れたら湖北、〇〇、吳湘の三省を爆撃し鐵道〇〇停車場爆破の豫定だ

敵はソク々増兵しつゝあり、座北一帯に一万餘、ウ・スンに三、四千。シンニヨウに二万二千其他合計五万と概算さる。すでに總攻撃準備なり。昨日座北方面の一帯の支那人に退去命令を發せり

〔上海特電〕 敌は我偵察機は對して上海の廣漢橋附近にて射撃をなしだが此に對し我偵察機は低空飛行なし機關銃にて應射したが西万豐田某方面では高射砲を發射したが當事せず。吾軍は只今午後二時五十分野砲射撃を開始した。ホンキニク方面は全く火の海と化し六ヶ間は大略被焚火は大東洋花園に延焼す。同方面の邦人は萬一恐れ中心地に引上る

〔上海特電〕 一日午前九時半航空母艦加賀、鳳翔から離艦した我飛行機は霧深くして測量出来ず引返した、霧が晴れたら湖北、〇〇、吳湘の三省を爆撃し鐵道〇〇停車場爆破の豫定だ

敵はソク々増兵しつゝあり、座北一帯に一万餘、ウ・スンに三、四千。シンニヨウに二万二千其他合計五万と概算さる。すでに總攻撃準備なり。昨日座北方面の一帯の支那人に退去命令を發せり

中立地帯の提案もまとまる

日本は拒絶す

聯合一日電
〔上海〕 今拂曉か
海軍ばかりで澤山だ

上海爆撃開始は

上海ばかりで澤山だ

〔上海〕 今拂曉か
海軍ばかりで澤山だ

〔上海〕 今拂曉か
海軍ばかりで澤山だ</

海外向き送金 益制限 さる

柏國政府は一昨年革命以來財政
經濟難しを企て居るが最近

の世界各國の輸出金の動向は自
主經濟策から社會の總ての方面

からの輸金に制限を加へ始めた

最近伯國為替管理は左の如く益

岐變となつた由在リオ市の正金

支店より本社へニユースがはい

つた

送金方法

一、海外向き送金は一人に付き

一ヶ月五百ミルレーヌ迄は自

由

